

Goetheschüler schwitzen bei Hausbauprojekt

PFORZHEIM. Drei Wochen lang haben die Schüler und Schülerinnen der Klasse 3a der Goetheschule gehämmert, gesägt und geschwitzt, um den Kindern des Bauernhofkindergartens Wiesenstrolche eine Freude zu machen. Ziegel wurden durch den Garten geschleppt, ein Fundament gegraben und Balken abgemessen: Im Zuge ihres Hausbauprojektes zimmerten die 29 Kinder, unterstützt von Eltern und Lehrkräften, ein Holzhäuschen. In diesem sollen nun bald die drei Hasen des Bauernhofkindergartens ihr neues Zuhause finden. Nun entstand eine regelrechte Hasenvilla, die sogar mit einer kleinen Solarleuchte ausgestattet wurde. Eltern inves-

tierten Zeit- und Sachspenden und konnten die handwerklichen Fertigkeiten der Kinder bestaunen. Für die weitere finanzielle Unterstützung griff die Bürgerstiftung Pforzheim-Enz dem Kooperationsprojekt unter die Arme. Jan Hansen von der Bürgerstiftung betont, dass neben der Regionalität und der genossenschaftlichen Trägerschaft der „Wiesenstrolche“ auch der Bezug zur Bildung und Erziehung „zum Anfassen“ mit einem ganz konkreten Projekt, bei dem viele Engagierte mithelfen, den Stiftungsrat sofort überzeugt haben. Mit der finanziellen Hilfe können die Materialkosten für den Innenausbau und die Erstausrüstung gedeckt werden. *pm*



Jan Hansen von der Bürgerstiftung überreicht Anna-Lena Wissing vom Bauernhofkindergarten einen Scheck des Stiftungsrats über 1000 Euro.. FOTO: PRIVAT